

# *États-Unis : des amis de Cuba demandent à Biden de retirer Cuba de la liste des commanditaires du terrorisme*

---



La Havane, 5 août (RHC) La Fondation interreligieuse pour l'Organisation communautaire IFCO- Pasteurs pour la Paix a exhorté le président des États-Unis, Joseph Biden, à retirer Cuba de la liste des pays parrainant le terrorisme.

Dans une pétition ouverte à la signature sur Internet, le groupe a fait part au président démocrate de ses préoccupations concernant ses politiques envers Cuba, qu'il considère comme plus alignées sur celles de son prédécesseur républicain, Donald Trump (2017-2021), que sur celles de l'administration de Barack Obama (2009-2017) dont il était le vice-président.

La lettre a rappelé à Biden que ces politiques nuisent au bien-être du peuple cubain et que, si l'assouplissement récent des restrictions aux voyages et aux envois de fonds est utile, il reste encore insuffisant.

Dans les derniers jours de Trump dans le Bureau ovale, le secrétaire d'État de l'époque, Mike Pompeo, a de nouveau inclus la nation des Caraïbes dans cette liste, dont l'administration Obama-Biden l'avait retirée en 2015.

Les Pasteurs pour la Paix a indiqué qu'à la suite d'une importante révision effectuée à la Maison-Blanche par Obama-Biden, ils avaient certifié que le Gouvernement cubain n'avait apporté aucun soutien au terrorisme international.

"L'inclusion de nouveau de Cuba dans liste par Trump était un mouvement purement politique pour plaire aux Cubano-Américains conservateurs", a déclaré l'organisation, l'une des plus actives sur le territoire américain en faveur de la levée du blocus imposé il y a plus de six décennies au pays caribéen.

Les Pasteurs pour la Paix ont mis l'accent sur le fait qu'en figurant sur la liste, Cuba est soumise à des sanctions et à des restrictions financières internationales qui limitent la capacité de la nation à effectuer des transactions, y compris celles nécessaires pour faire avancer ses efforts de lutte contre la pandémie de Covid-19 et relancer son économie.

"Loin de soutenir le terrorisme, Cuba a une longue histoire de solidarité soit en fournissant des soins de santé et en sauvant des vies partout dans le monde", a souligné la Fondation interreligieuse. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295648-etats-unis-des-amis-de-cuba-demandent-a-biden-de-retirer-cuba-de-la-liste-des-commanditaires-du-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**